

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 5 DE JUNIO DE 2015

ASISTENTES:

Presidente: Margarita Martínez Trancón

Miembros Junta de Facultad:

Alonso Rodríguez, Juan Manuel; Antequera Rojas, Teresa; Fernández Marcos, Carlos; García-Agúndez Pérez-Coca, José Augusto; Gil Anaya, María Cruz; Gil de Frutos, Alba; Gómez Gordo, Luis; González Mateos, Antonio; Hidalgo de Trucios, Sebastián; Lorenzo Benayas, M^a Jesús; Mateos Montero, María Inmaculada; Pérez Martín, Juan Enrique; Pérez Sánchez, Carlos Javier; Rabasco Mangas, Araceli; Reina Esojo, David; Rodríguez Jovita, Mar; Rosado Dionisio, Juan Antonio; Salido Ruiz, Ginés María; Silvero Enríquez, María Guadalupe; Soler Rodríguez, Francisco; Tapia García, José Antonio; Vivo Rodríguez, José Manuel.

Secretario: Alberto Quesada Molina

Excusan su asistencia: Andrade Gracia, M^a Jesús; Bermúdez Polo, M. Elena; Gómez Marín, Leire; Lambán Gascón, Elena; Masot Gómez-Landero, Antonio Javier; Santillana Barragán, Mario.

Porcentaje de asistencia: 56%

Invitados: Andrés Díaz, Santiago; Gonzáles Cuadrado, Cecilia; Mateos Rivera, Elena; Suárez Rodríguez; Ana Isabel; Guemmat Vázquez, Abdel Rahim.

En Cáceres, siendo las 10:30 del día cinco de junio de dos mil quince, se reúne en sesión ordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de la Decana de la Facultad, Dña. Margarita Martínez Trancón, y con la asistencia de los miembros arriba citados, para tratar los temas indicados en el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.
2. Informe de la Sra. Decana y equipo.
 - a) Información General
 - b) Propuesta de nombramiento del Responsable de Calidad del Centro.
3. Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios de clases teóricas para el curso 2015/16 de los Grados en Veterinaria y en Bioquímica y del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne.
4. Propuesta y aprobación, si procede, de la composición de los tribunales para los trabajos de Fin de Grado en Veterinaria del curso 2014/2015.
5. Aprobación, si procede, de la emisión de informe sobre la pertinencia de la creación del Instituto Universitario de Biomarcadores de Patología Metabólicas y Moleculares (IBPM), en el que participan profesores de este Centro.
6. Propuesta y aprobación, si procede, de la nueva normativa de Trabajo Fin de Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne
7. Asuntos de trámite.
8. Ruegos y preguntas.

Abre la sesión la Sra. Decana y la Junta pasa a tratar los puntos del orden del día.

Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. Se aprueban, por unanimidad y sin modificaciones, las actas de las sesiones de 27/02/2015 y 26/03/2015.

Punto 2. Informe de la Sra. Decana y equipo: b) Propuesta de nombramiento del Responsable de Calidad del Centro; a) Información General.

b) La Sra. Decana, informa de que recientemente se han celebrado elecciones a Director de Departamento en el departamento de Medicina Animal y en el Departamento de Sanidad animal y felicita a los nuevos directores de los mismos, D. José Manuel Vivo Rodríguez, y D. Juan Manuel Alonso Rodríguez

respectivamente, e indica que como consecuencia de los cambios en la dirección de Departamentos y dado que el profesor D. Santiago Andrés Díaz va a ocupar el puesto de secretario del Departamento de Medicina Animal, se produce su cese como Responsable de calidad del Centro. La Sra Decana agradece la labor desarrollada por el profesor Andrés como responsable de Calidad, destacando no solo su eficacia en los quehaceres relativos al SGIC sino también su colaboración en todas las tareas para las ha sido requerido desde decanato. Finaliza este punto comunicando que va a proponer al rector el nombramiento del profesor D. Antonio Javier Masot Gómez-Landero como nuevo responsable de Calidad del Centro.

a) A continuación, la Sra. Decana informa de los siguientes temas:

- Aprobación en Consejo de Gobierno de 28/04/2015 de algunos temas relacionados directamente con nuestro centro:
 - Concesión de la distinción como Doctor "Honoris Causa" de D. Guillermo Suárez Fernández. El acto de investidura se celebrará en nuestra facultad el 25/06/2015.
 - Cambio de temporalidad de dos asignaturas del Grado en Bioquímica (Genética y Microbiología),
 - Modificación de la normativa de trabajos de fin de grado y máster.
 - Límite de admisión de alumnos para el curso 2015/16 (Veterinaria, 100; Bioquímica, 40; Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne, 15).
- Recepción del informe favorable de la ANECA sobre renovación de la acreditación del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne.
- Disponibilidad en la web de la UTEC de los cuestionarios de satisfacción de profesores y PAS sobre las titulaciones de la Facultad.
- Informe de proyecto piloto de asignaturas bilingües el próximo curso, y del proyecto de innovación docente en el que se pueden incluir asignaturas que realicen alguna actividad formativa en inglés.
- Se ha asistido a la XXVIII asamblea general de la EAEVE.
- La presidenta de la EAEVE, D^a Ana Bravo, ha emitido un escrito de apoyo a la solicitud de aumentar a 330 ECTS el Grado en Veterinaria en España.
- La Comisión de Ciencias de la Salud de la ANECA ha aprobado el informe de correspondencias de las licenciaturas al nivel 3 del MECES para la Licenciatura en Veterinaria.
- Organización de cursos de nivelación para las asignaturas de Física, Matemáticas y Química de los Grados que se imparten en la Facultad.
- Visita de representantes de la Universidad de Cotopaxi (Ecuador) para el desarrollo de acuerdos de colaboración con el Centro.
- Organización de las jornadas de acogida a los nuevos estudiantes de la Facultad, que se celebrarán el 9 de septiembre de 2015.
- Solicitud de reserva de 3 plazas de aparcamiento para servicios del LARUEX.
- Publicación en DOE del 18/05/2015 de las líneas de actuación de la Consejería de Educación y Cultura destinadas a la Facultad.
- Despedida de D. Santiago Andrés Díaz como responsable de Calidad del Centro, agradeciendo la buena acogida y colaboración recibida del personal de la Facultad, mencionando específicamente a D. Juan Luis Rodríguez Cruz, el personal de Secretaría del Centro, el administrador del Centro, el personal de Conserjería del Centro, la Secretaria de la Decana, los secretarios académicos anterior y actual del Centro, los Vicedecanos y la Decana.

En este momento la Sra. Decana abre un turno de intervenciones, produciéndose las siguientes:

- El Profesor D. Luis Gómez Gordo solicita, en relación a la solicitud de reserva de aparcamientos para el LARUEX que no se enmascaren como tales aparcamientos de uso privado, sobre todo si tienen sombra.

- La Sra. Decana responde que las reservas de plaza que solicita el LARUEX no tienen sombra y que se trata de tener accesible la entrada del LARUEX para operaciones de carga y descarga. En los casos de otras instalaciones con aparcamientos reservados, como el SYPA o el Hospital Clínico, parece que se están respetando y no se usan con fines privados. Se señala también que ya se ha llamado a la grúa municipal en una ocasión, y que si se detectan casos de esta naturaleza se procederá en este mismo sentido.
- El Profesor David Reina Esojo señala que los aparcamientos del edificio Alerta 2 también están reservados para el uso por su propio personal, y que incluso se ha llamado para pedir retirada de vehículos a personas ajenas a ese servicio que habían hecho uso de esos aparcamientos.
- La Sra. Decana explica que las instalaciones del Alerta 2 son competencia de la Junta de Extremadura y que, por tanto, la Facultad no tiene nada que decir sobre su utilización.

Punto 3. Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios de clases teóricas para el curso 2015/16 de los Grados en Veterinaria y en Bioquímica y del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne. El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica comunica la introducción de un cambio en la propuesta de horarios, que afecta las asignaturas de Microbiología y de Fisiología Animal. En este momento la Sra. Decana abre un turno de intervenciones.

- La Alumna Subdelegada de Centro pide que se considere la posibilidad de intercambiar la temporalidad de las asignaturas "Histología" (1^{er} cuatrimestre del Grado en Bioquímica) y Biología Celular (2^o cuatrimestre del Grado en Bioquímica)
- La Sra. Decana informa de que este asunto requiere solicitar la modificación del documento de verificación de la titulación, y que se trasladará conocimiento de ello a la Comisión de Calidad del Grado para su estudio.

En este punto se somete a votación la propuesta de horarios y se aprueba por unanimidad (anexo I).

Punto 4. Propuesta y aprobación, si procede, de la composición de los tribunales para los trabajos de Fin de Grado en Veterinaria del curso 2014/2015. La Sra. Decana explica la propuesta presentada, que se somete a votación y se aprueba por unanimidad (anexo II).

Punto 5. Aprobación, si procede, de la emisión de informe sobre la pertinencia de la creación del Instituto Universitario de Biomarcadores de Patologías Metabólicas y Moleculares (IBPM), en el que participan profesores de este Centro. La Sra. Decana presenta la propuesta y cede la palabra al Profesor D. Ginés Salido Ruiz, que explica las características de este Instituto de Investigación y solicita la aprobación del Centro para llevar a cabo sus actividades. La Sra. Decana abre entonces un turno de intervenciones.

- La Sra. Decana pregunta sobre el lugar en el que se llevarán a cabo las actividades de este Instituto.
- El Profesor D. Sebastián Hidalgo de Trucios se interesa por la posibilidad de que se liberen dependencias de la Facultad, si se produjese traslado de alguna de las actividades de investigación actuales.
- El Profesor D. Ginés Salido Ruiz explica que sus actividades se llevarán a cabo fundamentalmente en el nuevo Edificio "Contenedor" de Institutos de Investigación, pero que ello no producirá desalojo de ninguna de sus instalaciones actuales.

En este momento la aprobación de la propuesta se somete a votación y se aprueba por unanimidad emitir un informe favorable a la creación del citado Instituto de Investigación.

Punto 6. Propuesta y aprobación, si procede, de la nueva normativa de Trabajo de Fin de Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne. La Sra. Decana cede la palabra a la Coordinadora de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne. La Profesora D^a Mar Rodríguez Jovita explica que los cambios introducidos se deben a la necesaria adaptación a la actualización de la normativa general para este tipo de trabajos aprobada recientemente a nivel de la UEX

y también a la oportunidad de seguir alguna de las recomendaciones emitidas por el panel de expertos que han evaluado la renovación de la Acreditación del título. Los cambios introducidos afectan el procedimiento de elección por los alumnos entre los temas propuestos, los modelos normalizados para efectuar los trámites administrativos y la disponibilidad de una rúbrica que homogenice los criterios de valoración de los tribunales que evalúan estos trabajos. La Sra. Decana agradece la rapidez con la que se ha llevado a cabo la actualización y mejora de esta normativa y, tras someterla a votación, se produce el voto unánime sobre su aprobación (anexo III).

Punto 7. Asuntos de trámite. El Sr. Secretario Académico informa de los siguientes asuntos de trámite):

- Nombramiento del tribunal para el curso 2014/2015 de los trabajos de Fin de Máster Universitario de Investigación en Ciencias de la Salud, especialidad Veterinaria. Miembros titulares: D^a Prado Míguez Santillán, D. Alberto Quesada Molina y D. Santiago Andrés Díaz; miembros suplentes: D^a Eva María Frontera Carrión y D^a Antonia Chaso Criado.
- Nombramiento del Tribunal de Trabajo de Grado "Diagnóstico de la Leishmaniosis canina y de mamíferos silvestres mediante real time PCR con muestras de pelo", presentado por D^a Marta Alvarado García en el Departamento de Sanidad Animal. Miembros titulares; D. Miguel Ángel Habela Martínez-Estélez, D. Juan Carlos Parejo Rosas y D. Francisco J. Serrano Aguilera. Miembros suplentes: D. David Reina Esojo, D. Enrique Pérez Martín y D. Luis Gómez Gordo.
- Reconocimiento de créditos de libre elección para cursos y actividades (anexo IV).
- Inscripción en el Libro de Registro de la Facultad del Trabajo de Grado del Licenciado en Veterinaria D. Juan Salvador Rubio Trinidad, dirigido por D^a. María E. Durán Flórez y D. Luis J. Ezquerro Calvo, trabajo presentado por el Departamento de Medicina Animal y titulado: Análisis Retrospectivo de Neoplasias del Sistema Nervioso en la Especie Canina.

La Sra. Decana abre un turno de intervenciones relativas a estos asuntos, y se producen las siguientes:

-El Profesor D. José Augusto García-Agúndez Pérez-Coca pregunta si el reconocimiento de estas actividades se lleva a cabo en los actuales grados o en las antiguas licenciaturas.

-La Sra. Decana aclara que estos reconocimientos están dirigidos a alumnos de licenciaturas.

-El Profesor José Augusto García-Agúndez Pérez-Coca indica su opinión de que muchas de estas actividades no tienen nada que ver con los títulos en los que se efectúa su reconocimiento, por lo que sugiere que se reflexione sobre ello e informa de que se abstendrá en la votación de su aprobación.

-La Sra. Decana informa de que los asuntos de trámite relativos a los reconocimientos de créditos de libre elección se incluyen en la junta de Facultad para informar a sus miembros.

En este momento se plantea la aprobación de los asuntos de trámite y éstos se aprueban por unanimidad de los presentes.

Punto 8. Ruegos y preguntas. Se suscitan los siguientes temas:

- La Alumna Subdelegada de Centro presenta un escrito con una lista de propuestas de mejora del Grado en Bioquímica.
- La Sra. Decana agradece las propuestas de mejora presentadas, que se transmitirán a la comisión de Calidad del Grado y que se ponen a disposición de quien quiera consultarlas.
- El Alumno D. Abdel Rahim Guemmat Vázquez plantea la posibilidad de utilizar el horario de tarde para algunas de las clases teóricas de las titulaciones de Grado de la Facultad,
- La Sra. Decana agradece la propuesta y plantea la posibilidad de debatirlo en años próximos, dependiendo de la disponibilidad de espacios, pero que los horarios del curso próximo ya han sido aprobados.
- El Profesor D. Enrique Pérez Martín sugiere, en referencia a los horarios, que no se introduzcan cambios mientras el sistema funcione. Por otro lado, plantea distintas posibilidades para la futura

puesta en servicio de nuevo(s) laboratorio(s) de uso común, como podría ser una de las aulas clínicas o el antiguo laboratorio de microscopía, para aliviar la sobrecarga existente en el laboratorio de uso común.

- La Sra. Decana señala que las dos aulas clínicas están en uso actualmente, pero que se están intentando solucionar los problemas con el uso del laboratorio de uso común, y que está previsto poner en operatividad el antiguo laboratorio de microscopía electrónica como segundo laboratorio de uso común. Pero ésta es una modificación costosa que llevará un tiempo hasta materializarse.
- Los Profesores D. David Reina Esojo y D. Sebastián Hidalgo de Trucios se suman a los agradecimientos públicamente expresados sobre la labor realizada por el anterior Responsable de Calidad del Centro, D. Santiago Andrés Díaz. Además, D. Sebastián Hidalgo de Trucios pregunta por el uso que se le va a dar al antiguo microscopio electrónico, y que al menos se le instale en algún lugar visible para que lo puedan ver los alumnos.
- La Sra. Decana informa que este equipo está totalmente inservible, y que se le está buscando una ubicación en la Facultad.

La Sra. Decana levanta la sesión, siendo las 11:35 h del día 5 de junio de 2015.

VºBº

LA DECANA

Margarita Martínez Trancón

EL SECRETARIO ACADÉMICO

Alberto Quesada Molina